



Compte-rendu du conseil d'école du mardi 18 juin 2024

Participants :

- **Représentants de la mairie : M. Ronseaux adjoint(excusé), Mme Reischling (excusée), M. Grollier, Mme Piasentin, Mme Marion-Gallois.**
- **Représentants des parents d'élèves : Mmes Galindo (excusée), Béolet, Benoist-Cabbai, Grange (excusée), Oswald (excusée), Noussan (excusée), Grant et Pessia.**
- **Représentante de la DDEN : Mme Di Nella (excusée).**
- **Enseignantes : Mmes Giroud, Danthon, Borne-Geoffroy, Jost, Maiorana, Martinet (excusée), Pereira, Martin.**
- **Inspecteur de L'Education Nationale : Mme Géhard (excusée)**

Ordre du jour

1. Effectifs pour l'année scolaire prochaine
2. Exercices sécurité
3. Participation au festival Bal des Arts
4. Sorties piscine MS
5. sorties scolaires et fête de fin d'année.
6. Le périscolaire
7. Le rased
8. La mairie
9. Questions diverses

1. Effectifs pour l'année scolaire prochaine

Au vu des inscriptions actuelles pour l'année prochaine, les effectifs seront les suivants :

PS : 20 MS : 19 GS : 19 CP : 22 CE1 : 26 CE2 : 24 CM1 : 28 CM2 : 24

Soit un total de **182** élèves. Les élèves seront répartis comme suit :

Mme Martin Isabelle : 20 PS et 6 MS soit 26 élèves

Mme Pereira Stéphanie : 13 MS et 11 GS soit 24 élèves

Mme Jost Catherine : 8 GS et 16 CP soit 24 élèves

Mme Mariorana Géraldine : 6 CP et 18 CE1 soit 24 élèves

Mme Danthon Sandra : 8 CE1 et 16 CE2 soit 24 élèves

Mme Borne-Geoffroy Véronique : 8 CE2 et 22 CM1 soit 30 élèves

Mme Giroud Magali : 6 CM1 et 24 CM2 soit 30 élèves

Au vu de l'augmentation des effectifs nous sommes en attente de savoir si une classe va ouvrir dans l'école.

Si c'est le cas, nous réfléchirons à une autre répartition des effectifs.

2. Sécurité

- Un exercice PPMS risque technologique a été effectué le jeudi 23 mai. L'exercice s'est parfaitement déroulé. Il s'agissait d'un exercice risque pollution avec une mise à l'abri des enfants sous leur bureau.

- Un exercice PPMS intrusion a eu lieu le lundi 17 juin. Les alarmes ont toutes fonctionnées. L'ensemble des volets roulants de l'élémentaire a fonctionné sauf dans la classe de CE2. Les enfants ont été très réactifs.

3. Participation au festival Bal des Arts

Un projet sculpture en carton a été mené dans l'école autour du thème des animaux et des JO.

Les productions d'élèves ont été confiées à l'association « bal des arts ». Elles ont été exposées samedi 8 juin à cette occasion.

4. Projet classe bleue

Nous n'avons malheureusement pas été retenus pour participer à ce projet.

5. Sorties, fête de fin d'année

- Un projet jeux olympiques a eu lieu jeudi 11 avril autour d'une rencontre sportive avec la participation de tous les élèves de l'école élémentaire. Nous remercions les parents qui se sont mobilisés pour encadrer les ateliers.
- Les classes de CP/CE1/CE2 se sont rendues au Grand Angle à Voiron pour un spectacle.
- Les classes de CE1/CE2 se sont rendues à St Jean de Bournay dans le cadre du projet ENS.
- La classe de CP a vu sa sortie ENS annulée et reportée au mois de mai du fait de la météo.
- La classe de CM2 s'est rendue à Chabons dans le cadre d'une sortie nature.
- La classe de CM1 a dû renoncer à la sortie médiathèque du fait de la météo. Aucune date de report n'a pu être trouvée.
- Début juin la classe de CM2 est allée visiter le collège Rose Valland et la médiathèque.
- La classe de CP a réussi à se rendre à la médiathèque de St Etienne de St Geoirs.
- La classe de CM1 s'est rendue à Lans en Vercors dans le cadre d'une sortie nature.
- La sortie ENS numéro 3 a dû être reportée à la rentrée prochaine pour les classes de CP/CE1.
- La classe de CE2 s'est rendue à la médiathèque.
- La classe de CE2 devrait se rendre à Hieres sur Amby dans le cadre du projet ENS.
- Toutes les classes de l'école ont participé au « challenge mobilité » au mois de mars/avril. Ce projet vise à favoriser les déplacements neutres en carbone et s'est déroulé le 22/03, le 29/03 et le 05/04.
- Les deux classes de maternelle se sont rendues à Vinay au séchoir à noix début juin toute la journée.

Toutes les sorties sont financées par le Sou des écoles. Une dotation de 25 euros par enfant a été allouée à chaque classe pour cette année scolaire. Nous les en remercions et rappelons que l'association a besoin de l'aide de tous pour pouvoir mener à bien l'ensemble des manifestations servant à récolter des fonds.

La fête de fin d'année a lieu samedi 22 juin prochain. Le spectacle a pour thème « les jeux olympiques ». Les élèves sont impatients et fiers de présenter leur travail.

6. Le périscolaire

Dans le cadre du PEDT, les élèves du périscolaire se sont vu proposer un certain nombre d'activités sportives tout au long de l'année scolaire. L'année a été riche et s'est bien déroulée. L'ensemble de ces activités sont gratuites.

Les enfants du périscolaire ont participé au festival bal des arts avec un projet autour de différentes productions.

Une sortie accrobranche a eu lieu au Grand Serre.

Le vendredi 7 juin a eu lieu, pour la deuxième fois, la fête du périscolaire. Un moment très convivial pour les parents et les enfants autour de différents ateliers de jeux sur le thème des JO et d'un délicieux goûter. Le sou des écoles a été associé à la manifestation en prenant en charge l'organisation de la buvette. Les parents ont été très heureux de cette manifestation.

Le 25 juin aura lieu la représentation « à travers chants » regroupant 1000 enfants du département dont certains de la commune. En effet, 7 enfants ont participé au projet incluant 25 séances.

Nous remercions Mylène Marion-Gallois pour la qualité de ses échanges avec l'équipe enseignante.

7. Le rased

Mme Isabelle Baratier, enseignante spécialisée du RASED, est intervenue à l'école de Sillans courant troisième et quatrième période. Elle a pris en charge 18 élèves de cycle 2, à raison d'une séance par semaine chaque mardi après-midi.

8. La mairie

L'activité pause cartable s'est terminée le 13 juin et est reconduite pour l'année prochaine.

Les CM2 se verront remettre une calculatrice dans la salle de la mairie le mardi 2 juillet à 16H30.

Différents projets ont été menés par le CME (ramassage de déchets, commémoration pour le 8 mai, intervention sur le tri des déchets)

Projet « un nom pour notre école primaire » mené par la mairie et le CME. Voici le top 5 des propositions recueillies :

- Ecole des crapauds 24%
- Ecole de la farandole 12%
- Ecole le trappeur 9%
- Ecole les jeunes pousses 7%
- Ecole des lutins 4%
- Ecole Simone Veil 4%

C'est le CME réuni en session exceptionnelle le jeudi 27 juin qui choisira le nom de l'école. Une inauguration aura lieu en automne.

Mme Marion Gallois est nommée sur un poste d'atsem pour épauler la classe de GS/CP et ceux chaque matinée de 8h30 à 11h30.

Un nouveau jeu en maternelle viendra remplacer l'actuel. L'opération aura lieu pendant les vacances de la toussaint à la rentrée prochaine

De manière générale, nous remercions la mairie pour son engagement et la qualité de ses relations avec l'équipe enseignante.

9. Questions diverses

Les parents d'élèves aimeraient connaître la date du spectacle plus tôt. L'équipe enseignante prend note de la demande.

La rentrée des classes aura lieu lundi 2 septembre aux horaires habituels.

La liste des classes sera affichée le vendredi qui précède.

BONNES VACANCES A TOUS !

